

一丁目 二丁目 三丁目 四丁目

「流しそうめん」

今年梅雨が短く、戻り梅雨のほ
うが本格的な梅雨らしい天候が続き
ました。

先月、一丁目では流しそうめんを
行いました。今年も施設裏手の竹を
利用した本格的な装置を用意しまし
た。

箸やスプーンで流れてくるそうめ
ん、ミニトマト、みかん等を一生懸
命すくっております。入居者の皆
様は流れる水音を聞いたり流れるそ
うめんを見て、夏の雰囲気を感じて
頂けたと思います。

(四十物 大)



「かき氷」

今年例年になく短く梅雨が明
け暑い夏がやって来ました。二丁目
の入居者様は暑さに負けず元気に過
ごされております。

先月の暑い日に「かき氷作り」を
行いました。数種類のシロップに練
乳などのトッピングを用意し、入居
者様に好きな組み合わせを選んで頂
き召し上がってもらいました。一杯
目とは違うシロップでおかわりされ
る方もおりとても好評でした。

感染予防対策をしっかり行いな
が入居者様が楽しんで頂けるよう
な行事を考えて行きたいと思いま
す。

(北島 彰人)



「かき氷づくり」

蒸し暑く、日差しが強い毎日が続
きますが、いかがお過ごしでしょう
か。夏休みも始まり、街は賑やかに
なりますがコロナには気を付けたい
ものです。

さて三丁目ではかき氷づくりを行
いました。お天気は曇りでしたが、
蒸し暑い日でした。小豆のトピン
グやイチゴ味、練乳を入れて皆様、
美味しそうに召し上がっていました。
「かき氷」とても今の季節にはもっ
てこいの甘味ですよ。毎年楽しみに
にされている方も多く、暑い日には
また、皆様と楽しみたいと思いま
す。まだまだ、暑い日が続きますが、
体調管理をしっかり行って、この夏
を乗り越えようと思えます。

(池田 正臣)



「流しそうめん」

今年も暑くなり、夏を感じる季節
になりました。

先月、四丁目では地域交流スペー
スで「流しそうめん」を行いました。
流れてくるそうめんをとでも楽しそ
うに食べる入居者様や一生懸命箸で
すくって食べている入居者様が見ら
れました。そうめん以外に昨年好評
だった缶詰めみかんを用意させて頂
きました。入居者の皆様が夏を感じ、
楽しまれているお姿が見られてとて
も嬉しかったです。

コロナウイルスが再拡大している
中で流しそうめんを無事に行うこと
ができて良かったです。来年の夏も
行いたいと思えました。

(古屋 珠良)

